

Antrag Nr. 24-O-09-0005

CDU-Fraktion

Betreff:

Mitfahrbänke für Breckenheim (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat die Voraussetzungen für die Einrichtung von Mitfahrbänken sowie die Anforderungen an mögliche Standorte mitzuteilen.

Begründung:

Die kurzfristige Streichung der erst frisch eingeführten Linie 35 zur Verbindung der östlichen Vororte untereinander hat zurecht für viel Unmut gesorgt. Die teilweise jahrzehntelangen Bemühungen der betroffenen Ortsbeiräte wurden dadurch konterkariert.

Um die Bedürfnisse der Menschen nach einer Erreichbarkeit der östlichen Vororte und des Ländchens untereinander sicherzustellen, ohne zwingend auf einen eigenen PKW angewiesen zu sein, bedarf es nun alternativer Lösungen. Wie bereits in zahlreichen weiteren Vororten vorhanden, wäre auch in Breckenheim die Einrichtung von Mitfahrbänken an neuralgischen Punkten eine Option.

Wiesbaden, 14.02.2024